



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 09.11.2022**

2 Anwesend: Isabel, Johannes, Cansu, Pacco (über Zoom), Lukas, Patrizia, Freddy, Sinan, Jakob, Carla
3 (Ab ca. 18:30 Uhr)

4 Protokollant*in: Patrizia

5 Gäste: /

6 Beginn: 18:10 Uhr

7 Ende: 19:50 Uhr

8

9 **TOP I – Anschaffungen**

10 Johannes ist der Ansicht, wir sollten solche Sachen, über deren Bestellung bereits Einigkeit besteht,
11 noch vor Unicrepe bestellen. Bpsw. Banner könnten dann nämlich schon genutzt werden. Jede:
12 überlegt sich bitte bis zur nächsten Sitzung, was er/sie gerne neu anschaffen würde. Dazu muss ein
13 konkretes Angebot rausgesucht und an Freddy geschickt werden.

14

15 **TOP II – Webseite**

16 Pacco hatte die Idee, die Seite „O-Woche“ der Webseite wie folgt umzugestalten: Einen neuen Text
17 verfassen, in dem die Aktivitäten der O-Woche beschrieben werden, sowie ein Fotoalbum von jeder
18 O-Woche anlegen. Diese Seite könnte sodann als Referenz für Sponsor:innen dienen, damit diese
19 sich ein Bild der Sponsoringmöglichkeiten machen können sowie für Erstis, um überhaupt eine Idee
20 von der O-Woche zu bekommen. Ein Problem ist jedoch der Datenschutz der auf den Fotos
21 abgebildeten Personen. Entweder müsste das Einverständnis jeder einzelnen Person eingeholt werden
22 oder die Fotos werden hochgeladen und erst dann wieder gelöscht, wenn Protest einer abgebildeten
23 Person eingeht. Jedoch sind beide Möglichkeiten nicht ideal.

24 Eindrücke der O-Woche sind darüber hinaus bereits als Highlight auf Instagram archiviert. Hierüber
25 können sich Erstis ein Bild der O-Woche machen. Eine Möglichkeit im Hinblick auf
26 Sponsoringpartner wäre, ebenfalls Sponsorings über Instagram anzubieten, immerhin schauen die
27 Storys ca. 2500 Personen.

28

29 Zunächst sollen lediglich einige Bilder auf der O-Wochenseite gegen aktuellere ausgetauscht werden.
30 In der nächsten O-Woche könnten Fotos für die Webseite gemacht werden, die die O-Woche
31 allgemein widerspiegeln und eben keine Personen aus nächster Nähe zeigen.

32

33 **TOP III – FS-Merch**

34 Patrizia möchte Jutebeutel im FS-Design bestellen: Weiß, Bio-Baumwolle, FS-Logo, bei „wir-
35 machen-druck.de“. Jakob hat die Idee, zusätzlich „FB 03“ auf die Taschen zu drucken. Dieser

36 Vorschlag findet keine Mehrheit. Patrizia und Cansu werden zwei mögliche Designs erstellen und
37 diese zur Abstimmung in die WhatsApp Gruppe schicken. Die Taschen sollen primär als Goodie für
38 Klausureinreichungen dienen. Ggf. könnten sie auch als Erstitüten und bei einer Verteilaktion
39 ausgegeben werden.

40

41 Cansu hat die Idee, Kondome im FS-Design zu bestellen. Dieser Vorschlag findet keine Zustimmung.

42

43 Jakob hat eine Mail von ProudStudios bekommen, welche uns gerne einen kostenlosen Probesatz an
44 Kleidung in unserem Design zukommen lassen wollen. Nachdem in der Vergangenheit schlechte
45 Erfahrungen mit einem ähnlichen Angebot gemacht wurden, wollen wir dieses Angebot nicht
46 annehmen.

47

48 **TOP IV – Tassen und Flaschen**

49 Isabel hat 5 momentan vergriffene Tassenexemplare nachbestellt. Von jedem Exemplar soll uns
50 zunächst ein Probeexemplar zugesandt werden. Das wurde zwar sonst nicht gemacht, wäre jedoch
51 vor dem Hintergrund, dass in der Vergangenheit mangelhafte Exemplare geliefert wurden, sinnvoll.
52 Die Flaschen wurden in der Vergangenheit bei „Flashbay.de“ bestellt. Isabel wird von dort ein
53 Angebot einholen und fragt nach der gewünschten Anzahl. Die Mindestbestellmenge läge bei 25
54 Exemplaren. Es sollen 100 Exemplare a 500ml bestellt werden. Falls auch hier im Vorfeld ein
55 Probeexemplar zugesandt werden könnte, wäre das super, da die letzte Bestellung sehr lang her ist.

56

57 **TOP V – Absolvent:innen und Promotionsfeier**

58 Wir sind vorerst für die Garderobe eingeteilt. Bitte an besagten Tagen bis 15:30 Uhr da sein, dann
59 bekommen wir letzte Infos. Es haben sich genügend externe Personen zum Helfen gemeldet.
60 DressCode: Formell-Schick.

61

62 **TOP VI – Situation in den Bibliotheken**

63 Heute hatte Jakob ein Gespräch mit Frau Maibach. Dessen Inhalt hat Jakob schriftlich
64 zusammengefasst. Er wird uns das per Slack schicken und es dann in den Google-Drive Ordner
65 hochladen.

66

67 **TOP VII – Übergangszeit**

68 Jakob denkt in Kalenderwochen (cringe). Jakob erstellt ein Doodle zur Terminfindung für das
69 Abschiedstreffen. Patrizia wird die Pizza für den Infoabend und die Wahl bestellen. Raum für den
70 Infoabend: KTh 2. Libakästen dafür holt Freddy aus dem Lager.

71

72 **TOP VIII – Arbeitsbelastung im FSR**

73 Vertagt.

74

75 **TOP IX – Berichte der Ressortleiter:innen**

76 Carla: LaFaTa Bielefeld: Freddy hat das erste und einzige Tor geschossen. Jakob wurde zum
77 Referenten des AKs integrierter Bachelor gewählt. Es werden weiterhin engagierte Rät:innen zur
78 Mitarbeit in der Landesfachschaft gesucht.

79 Am 14.01.23 wird die nächste LaFaTa mit Mitgliederversammlung (d.h. mit Wahlen) in Köln
80 stattfinden.

81

82 Johannes: Speculawtius: Das Amp ist reserviert. DJ Mike hat zugesagt. schick.standort fragt Cansu
83 an. Johannes hat Enno gefragt, ob wir im Außenbereich Glühwein verkaufen und Spekulatius
84 verteilen können (Spekulatius selbst drucken zu lassen ist leider zu teuer). Es könnte wieder ein
85 Begrüßungsschnaps am Eingang verteilt werden, vllt. Zimt- oder Bratapfelschnaps. Carla sagt, dass
86 bei dieser Veranstaltung sonst auch Würstchen gegrillt wurden. Dafür wollen wir die FSV (Niklas
87 Grotjans und Tilmann Karreh) anfragen. Das müsste ebenfalls mit Enno abgesprochen werden. 1€
88 pro Ticket soll an eine Hilfsorganisation in Münster (Wohnungslosenhilfe, Caritas, Tafel oder so)
89 gespendet werden. Gerne einmal bis zur nächsten Sitzung überlegen, an welche Organisation wir
90 spenden wollen.

91

92 Ein Teil der Einnahmen von Unicepe könnte auch an eine gemeinnützige Organisation gespendet
93 werden.

94

95 Am DKMS-Tag sind 10,50€ Spenden zusammengekommen. Vor dem Hintergrund, dass jede
96 Registrierung die DKMS 40€ kostet und über uns 52 Personen registriert wurden, erscheint die
97 Spende etwas niedrig. Johannes möchte sich einen anteiligen Betrag überlegen, der ggf. noch
98 zusätzlich vom Förderverein gespendet werden könnte.

99

100 Jakob: Termine: Am 14.11. haben Jakob und Sinan einen allgemeinen Austausch mit der Zentralen
101 Studienberatung.

102 Am 17.11. trifft sich der AK Integrierter Bachelor der Landesfachschaft.

103 Vom 18.-20.11. Vernetzungsfahrt nach Freiburg.

104

105 **TOP X – Sonstiges**

106 Lukas: Hawercampus ist geplant für den 02.06.2023. Das Konzept wurde wie folgt geändert: Die
107 Orga läuft nicht mehr über die Fachschaften allein, sondern über eine von drei federführenden
108 Personen gegründete Eventfirma, diese benötigt dennoch Unterstützung der Fachschaften. Sie haben
109 nun auch schon nach unserer Bereitschaft zu Helfen gefragt. Allerdings wird zu besagtem Termin
110 niemand mehr von uns in der Fachschaft sein. Lukas gibt das daher an seinen Nachfolger weiter.

111

112 Unirepe: Wo hat Weitblick ihren Stand? Wir wollen uns hinsichtlich unseres Standortes mit
113 Weitblick absprechen. Cansu kümmert sich um eine Kontaktperson.

114

115 Jakob: Bitte generell pünktlich zu den Diensten erscheinen.